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21. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 22.06.2023

Frage Nr.: 1762 Krähen Schulhof Hostatoschule

Stadtv. Fischer - CDU -

Der Schulhof der Hostatoschule wird seit circa vier Jahren
von Krähen bevölkert. Diese treten mittlerweile so massiv
auf,  dass  der  sehr  kleine  Schulhof  aufgrund  von  deren
Verschmutzungen  für  die  Schulkinder  zum  großen  Teil
nicht  mehr  genutzt  werden kann.  Das Grünflächen-  und
das Gesundheitsamt sind seit eineinhalb Jahren informiert
und planen seitdem die Installation von Schirmen. 
 
Ich frage den Magistrat:

Wann  wird  der  Missstand  behoben  sein  und  der
gesamte  Schulhof  seiner  Nutzung  wieder  zugeführt
werden?

Antwort:

Dem Gesundheitsamt Frankfurt am Main wurde von der Schulleitung der
Hostatoschule während einer Begehung im Jahr 2021 zu einer anderen Thematik,
über die Krähenproblematik beiläufig berichtet. Bei dieser Ortsbegehung konnte
keine starke Verschmutzung festgestellt werden. Die Schulleitung erwähnte damals
bereits geplante Abhilfemaßnahmen. Der Wunsch eines Einschreitens von unserer
Seite wurde nicht geäußert.
Sollte weiterhin Handlungsbedarf bestehen, steht das Gesundheitsamt Frankfurt am
Main gerne für ein Gespräch zur aktuellen Situation zur Verfügung.
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